

2019/3/7

「新春会」

クランツカーネーション恒例の新春会をいたしました。
今回は2つのグループに分かれて、それぞれ、今取り組んでいる歌を発表しました。
個人発表のあって、楽しい時間でした。

午前9時頃から、準備のため集まっている人たちも・・・
carnationsan も、はるばる福井から、かけつけてくださって・・・(前日から来て、練習や準備のお手伝いなどして下さったそうです。ありがとうございます)

Nさんの楽しい司会進行のもと、会は進められてゆきました。

<全体合唱>

「ほらね、」「星めぐりの歌」

<グループ発表>

・オリオングループ

「ほらね、」「実り」「雪」「あの山のように」

・アンドロメダグループ

「星めぐりの歌」「ほたるいかの歌」「山に富む街」「あの山のように」
そして「恋のメキシカンロック」

<個人発表>

かくし芸あり、歌あり、アンサンブルあり・・・

そして、場所を変えての、ランチ会

イタリアンのお店「サッチ」

明るい雰囲気素敵なお店

とってもおいしいお料理でした。

今回、都合で参加できなかった人が多く、ちょっと寂しかったけど、carnationさんと共に楽しい時間をすごせました。



来週は、生協の都合により、光陽公民館での練習です。

「ほらね」、「星めぐりの歌」「ほたるいかの歌」「山に富む街」「実り」「雪」「あの山のように」そして「ふるさと」

気持ちを新たに、またがんばって練習しましょうね。

新春会写真集♪



